



beneva

Née du regroupement de
La Capitale et SSQ Assurance

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

La Fondation de l'athlète d'excellence et Beneva, née du regroupement de La Capitale et de SSQ Assurance : nouvelle entente de 200 000 \$ sur deux ans, dont 80 000 \$ remis en bourses annuellement

Montréal, jeudi 13 mai 2021 – C'est avec fierté que la Fondation de l'athlète d'excellence (FAEQ) entame un nouveau chapitre dans son partenariat avec La Capitale Assurance et services financiers. La FAEQ annonce en effet l'investissement pour un montant total de **200 000 \$** sur deux ans de Beneva, l'entreprise née du regroupement de La Capitale et de SSQ Assurance, dans le soutien des étudiant.e.s-athlètes de la province.

La FAEQ s'estime fort privilégiée de pouvoir compter dans son groupe de partenaires de prestige la plus grande mutuelle d'assurance au Canada, qui compte plus de 5 000 employés. Son appui, qu'elle prolonge pour 2022 et 2023, fait une grande différence dans le cheminement, tant académique que sportif, des meilleurs étudiant.e.s-athlètes du Québec.

Le Programme de bourses La Capitale (maintenant le Programme de bourses Beneva) est un franc succès depuis ses débuts en 2010, plusieurs récipiendaires s'étant illustrés sur la scène internationale. Parmi eux, on compte le champion olympique **Samuel Girard** (patinage de vitesse sur courte piste), les championnes mondiales **Laurence Vincent-Lapointe** (canoë-kayak de vitesse) et **Cindy Ouellet** (basketball en fauteuil roulant) ainsi que la vice-championne olympique **Kim Boutin** (patinage de vitesse sur courte piste). Les anciens boursiers de La Capitale/Beneva se distinguent aussi après leur carrière sportive. En ces temps de crise sanitaire, on peut saluer la réussite professionnelle de **Marie-Ève Beauchemin-Nadeau** (haltérophilie), **Rémi Pelletier-Roy** (cyclisme sur piste et sur route) et **Marie-Claude Surprenant** (vélo de montagne), tous trois devenus médecins après avoir concilié sport de très haut niveau et études.

Pour la 12^e édition du programme, **80 000 \$** en bourses sont remis à 23 étudiant.e.s-athlètes émérites. En 2021, 16 récipiendaires voient leur soutien financier renouvelé par le programme, tandis que 7 boursiers se joignent à la grande famille de la Fondation de l'athlète d'excellence et de Beneva, née du regroupement de La Capitale et de SSQ Assurance.

Dans le cadre d'un événement virtuel sur Facebook, Jean-François Chalifoux, président et chef de la direction de Beneva, ainsi qu'Annie Pelletier, directrice des communications et partenariats de la FAEQ, ont pu s'entretenir avec les récipiendaires. Ces derniers reçoivent des bourses individuelles de 2 000 \$ ou de 4 000 \$ dans l'une des catégories suivantes : soutien à la réussite académique et sportive, excellence académique, leadership ainsi que persévérance.



De gauche à droite, sur la première ligne, Laurence Vincent-Lapointe, Christopher Fiola et Nathan Yvars.
Sur la deuxième ligne, Katherine Stewart-Jones, Andréanne Langlois et Tristan Bell.

Ce qu'ils ont dit :

« Beneva est fière de poursuivre son partenariat avec la Fondation de l'athlète d'excellence du Québec. Cette collaboration nous permet de soutenir plusieurs jeunes étudiants-athlètes du Québec, année après année. C'est aussi une façon pour nous de rappeler l'importance d'adopter de saines habitudes de vie, essentielles à la santé des personnes et au bien-être des communautés. Je félicite nos boursiers et boursières de leur détermination et leurs accomplissements, tant sportifs que scolaires. »

- Jean-François Chalifoux, président et chef de la direction de Beneva

« Quand on regarde dans le rétroviseur du Programme de bourses La Capitale/Beneva, il est pour le moins impressionnant de constater les accomplissements sportifs et professionnels de plusieurs anciens récipiendaires. D'autant plus que la plupart ont été appuyés alors qu'ils étaient encore peu connus et au moment où ils en avaient le plus besoin. Je suis convaincu que le soutien de Beneva pourra inspirer encore de nombreux jeunes étudiant.e.s-athlètes de la Belle Province dans leur quête d'excellence. »

- Claude Chagnon, président de la Fondation de l'athlète d'excellence

Tableau des récipiendaires du Programme de bourses Beneva 2021

Nom	Discipline sportive	Âge	Montant	*	Ville	Établissement scolaire
Olivia Asselin	ski acrobatique (slopestyle)	17	4 000 \$	S	Lévis (Pintendre)	Académie les Estacades
Tristan Bell	snowboard (snowboard cross)	18	4 000 \$	S	Gatineau (Aylmer)	Centre académique de l'Outaouais
Julien Canniccioni	snowboard (style libre)	18	2 000 \$	EX	Neuville	Cégep Garneau
Victoriane Charron	gymnastique artistique	13	4 000 \$	EX	Mont-Saint-Hilaire	École secondaire De Mortagne
Matt Darsigny	haltérophilie (67 kg)	19	4 000 \$	S	Saint-Simon	Cégep de Saint-Hyacinthe
Laurie Denommée	gymnastique artistique	20	4 000 \$	EX	Laval	Université de Montréal
Thierry Ferland	patinage artistique (couple)	23	4 000 \$	EX	Lévis (Saint-Jean-Chrysostome)	Université Laval
Christopher Fiola	patinage de vitesse sur longue piste	24	4 000 \$	S	Montréal (Mercier – HOMA)	Université Laval
Tristan Guillemette	cyclisme sur route et sur piste	22	4 000 \$	S	Trois-Rivières	Cégep à distance
Simonne Huang	badminton	14	2 000 \$	EX	Laval	Collège Regina Assumpta
Andréanne Langlois	canoë-kayak de vitesse (kayak)	28	2 000 \$	S	Lac-Beauport	TÉLUQ
Lori-Ann Matte	patinage artistique (couple)	21	4 000 \$	S	Lévis (Saint-Rédempteur)	TÉLUQ
Sophiane Méthot	trampoline	22	4 000 \$	EX	La Prairie	Université du Québec à Montréal
Sarah Milette	trampoline	24	4 000 \$	EX	Longueuil	Université du Québec à Montréal
Félix Morin	baseball	17	2 000 \$	EX	Québec (Cap-Rouge)	Séminaire Saint-François
Émile Nadeau	ski acrobatique (sauts)	17	4 000 \$	EX	Prévost	École secondaire de La Seigneurie
Alexandra Paquette	tir à l'arc (arc à poulies)	20	4 000 \$	EX	Quyon	Cégep Heritage
Juliette Parent	racquetball	19	4 000 \$	EX	Saint-Jacques	Cégep régional de Lanaudière à Joliette
Joseph Phan	patinage artistique	19	4 000 \$	S	Laval	Université York
Katherine Stewart-Jones	ski de fond	26	2 000 \$	S	Chelsea	Université d'Athabasca
Laurence Vincent-Lapointe	canoë-kayak de vitesse (canoë)	28	2 000 \$	P	Trois-Rivières	Université du Québec à Trois-Rivières
Nathan Yvars	gymnastique	19	4 000 \$	S	Sainte-Julie	Cégep Édouard-

	artistique					Montpetit
Nathan Zsombor-Murray	plongeon	18	4 000 \$	EX	Pointe-Claire	École secondaire John Rennie
* EX : excellence académique / S : soutien à la réussite académique et sportive / P : persévérance						

À propos de Beneva

Beneva est issue du regroupement de La Capitale et de SSQ Assurance pour devenir la plus grande mutuelle d'assurance au Canada avec plus de 3,5 millions de membres et de clients. Elle compte sur plus de 5 000 employés dévoués : des gens qui protègent des gens. Son approche humaine s'ancre dans les valeurs mutualistes partagées par ses employés. Avec un actif de plus de 25 milliards de dollars, Beneva se révèle un acteur clé parmi les grands de l'industrie de l'assurance et des services financiers au Canada. Son siège social est à Québec. Pour plus d'information, rendez-vous sur beneva.ca

À propos de la Fondation de l'athlète d'excellence (FAEQ)

Depuis sa création en 1985, la FAEQ a octroyé pas moins de 18 millions de dollars en bourses, représentant 6 000 bourses individuelles à 3000 boursier.ère.s différent.e.s. La FAEQ offre non seulement un soutien financier aux étudiant.e.s-athlètes du Québec, mais également des services d'accompagnement en termes d'orientation scolaire, de conciliation du sport et des études, de stages en entreprise, etc. La FAEQ se démarque par son approche personnalisée, sa rigueur de gestion et son rôle d'influence auprès du milieu du sport et de l'éducation. faeq.com

- 30 -

Pour plus de renseignements :

Annie Pelletier

Directrice des communications et partenariats

faeq.com

514-252-3171, poste 3538

annie.pelletier@faeq.com

Relations médias

1-866-332-3806

media@beneva.ca

Pour toutes demandes d'entrevues avec les récipiendaires de bourses :

Josée Robitaille

Adjointe administrative, communications

faeq.com

josee.robitaille@faeq.com



The Foundation for Athletic Excellence and Beneva —La Capitale and SSQ Insurance coming together as one New \$200,000 Agreement over Two Years, with \$80,000 in Annual Bursaries

Montréal, Thursday, May 13, 2021 – The Foundation for Athletic Excellence (FAEQ) is proud to begin a new chapter in its partnership with La Capitale Insurance and Financial Services. The FAEQ is pleased to announce that Beneva, the company created through the coming together of La Capitale and SSQ Insurance, will invest **\$200,000** over two years to support Quebec's student-athletes.

The FAEQ counts itself as fortunate to have Canada's largest mutual insurance company—with more than 5,000 employees—as its prestigious partner. The company's support through 2022 and 2023 will make a big difference in the educational and athletic progress of the province's top student-athletes.

The La Capitale Bursary Program (now the Beneva Bursary Program) has been very successful since it began in 2010. Many of its recipients have gone on to excel internationally, including Olympic champion **Samuel Girard** (short-track speed skating), world champions **Laurence Vincent-Lapointe** (canoe/kayak sprint) and **Cindy Ouellet** (wheelchair basketball) and Olympic silver medallist **Kim Boutin** (short-track speed skating). Several La Capitale/Beneva alumni are also achieving great things in their post-sports careers. In consideration of the current health crisis, we salute **Marie-Ève Beauchemin-Nadeau** (weightlifting), **Rémi Pelletier-Roy** (track and road cycling) and **Marie-Claude Surprenant** (mountain biking), all three of whom have become doctors after combining high-level sports with their medical studies.

For the 12th edition of the program, **\$80,000** in bursaries were awarded to 23 outstanding student-athletes. This year, 16 bursary recipients saw their financial support renewed through the program, while seven new recipients joined the growing FAEQ-Beneva family.

During the virtual awards ceremony on Facebook, Jean-François Chalifoux, President and CEO of Beneva, and Annie Pelletier, Director of Communications and Partnerships for the FAEQ, had the opportunity to speak with the recipients. The \$2,000 and \$4,000 bursaries were awarded in four categories: Academic and Athletic Support, Academic Excellence, Leadership and Perseverance.

In their own words:

"We at Beneva are proud to pursue our partnership with the Quebec Foundation for Athletic Excellence. Our collaboration will enable us to support many of

Quebec's young student-athletes for years to come. It's also a good reminder of the importance of healthy lifestyle habits, which are essential to the health of individuals and the well-being of communities. I congratulate our bursary recipients for their determination and accomplishments, both athletic and academic."

– Jean-François Chalifoux, President and Chief Executive Officer, Beneva

"Looking back at past recipients of the La Capitale/Beneva Bursary Program, it's impressive to see what they've achieved, both in sports and professionally, especially since most of them received support before they were well-known, when they really needed it. I'm convinced that Beneva's support will inspire many more of Quebec's young student-athletes to pursue their quest for excellence."

- Claude Chagnon, President, Foundation for Athletic Excellence

Recipients of the 2021 Beneva Bursary Program

Name	Sport	Age	Amount	*	City	School
Olivia Asselin	Freestyle skiing (freestyle)	17	\$4.000	S	Lévis (Pintendre)	Les Estacades Academy
Tristan Bell	Snowboard (snowboard cross)	18	\$4.000	S	Gatineau (Aylmer)	Centre académique de l'Outaouais
Julien Canniccioni	Snowboard (freestyle)	18	\$2.000	EX	Neuville	Cégep Garneau
Victoriane Charron	Artistic gymnastics	13	\$4.000	EX	Mont-Saint-Hilaire	École secondaire De Mortagne
Matt Darsigny	Weightlifting (67 kg)	19	\$4.000	S	Saint-Simon	Cégep de Saint-Hyacinthe
Laurie Denommée	Artistic gymnastics	20	\$4.000	EX	Laval	Université de Montréal
Thierry Ferland	Figure skating (pairs)	23	\$4.000	EX	Lévis (Saint-Jean-Chrysostome)	Laval University
Christopher Fiola	Long track speed skating	24	\$4.000	S	Montreal (Mercier – HOMA)	Laval University
Tristan Guillemette	Road and track cycling	22	\$4.000	S	Trois-Rivières	Cégep (distance learning)
Simonne Huang	Badminton	14	\$2.000	EX	Laval	Collège Regina Assumpta
Andréanne Langlois	Canoe/kayak sprint (kayak)	28	\$2.000	S	Lac-Beauport	TÉLUQ
Lori-Ann Matte	Figure skating (pairs)	21	\$4.000	S	Lévis (Saint-Rédempteur)	TÉLUQ
Sophiane Méthot	Trampoline	22	\$4.000	EX	La Prairie	Université du Québec à Montréal
Sarah Milette	Trampoline	24	\$4.000	EX	Longueuil	Université du Québec à Montréal
Félix Morin	Baseball	17	\$2.000	EX	Quebec City (Cap-Rouge)	Séminaire Saint-François
Émile Nadeau	Freestyle skiing	17	\$4.000	EX	Prévost	École secondaire de

	(aerials)					La Seigneurie
Alexandra Paquette	Archery (recurve)	20	\$4.000	EX	Quyón	Heritage College
Juliette Parent	Racquetball	19	\$4.000	EX	Saint-Jacques	Cégep régional de Lanaudière à Joliette
Joseph Phan	Figure skating	19	\$4.000	S	Laval	York University
Katherine Stewart-Jones	Cross-country skiing	26	\$2.000	S	Chelsea	Athabasca University
Laurence Vincent-Lapointe	Canoe/kayak sprint (canoe)	28	\$2.000	P	Trois-Rivières	Université du Québec à Trois-Rivières
Nathan Yvars	Artistic gymnastics	19	\$4.000	S	Sainte-Julie	Cégep Édouard-Montpetit
Nathan Zsombor-Murray	Diving	18	\$4.000	EX	Pointe-Claire	John Rennie High School
* EX : Academic Excellence / S : Academic and Athletic Support / P : Perseverance						

About Beneva

Beneva was created through the coming together of La Capitale and SSQ Insurance to become the largest mutual insurance company in Canada with more than 3.5 million members and customers. Beneva employs over 5,000 dedicated employees: people looking out for people. Its human approach is rooted in mutualist values shared by its employees. With over \$25 billion in assets, Beneva positions itself as a major player in the insurance and financial services industry. Its head office is located in Quebec City. For more information, please consult beneva.ca

About the Foundation for Athletic Excellence (FAEQ)

Since its creation in 1985, the FAEQ has distributed \$18 million in bursaries, consisting of 6,000 individual bursaries awarded to 3,000 different recipients. Not only does the FAEQ provide financial support to Quebec's student-athletes, but it also offers support resources such as academic counselling, sport/study balance, corporate internships, etc. The FAEQ is recognized for its personalized approach, rigorous management style, and influence in sports and education circles. faeq.com

- 30 -

For more information:

Annie Pelletier

Director of Communications and Partnerships

faeq.com

514-252-3171, ext. 3538

annie.pelletier@faeq.com

Media relations

1-866-332-3806

media@beneva.ca

For any requests for interviews with bursary recipients:

Josée Robitaille

Administrative Assistant, Communications

faeq.com
josee.robitaille@faeq.com



Sportcom assure la diffusion de ce communiqué, mais n'est pas responsable de son contenu. Pour de l'information supplémentaire, veuillez contacter la personne ressource identifiée dans le message.